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1. Aktuelles 

 

Alfredo Scherngell informiert, dass das Einspracheverfahren über die Gemeinde abgewickelt 

wird. Die Wellenberg Wind AG wird lediglich für einzelne fachliche Fragen zum Projekt konsultiert. 

Er weist darauf hin, dass die kantonalen Umweltverbände keine Einsprachen gemacht haben, was 

für die Qualität des Projekts spricht. Es gab eine Sammeleinsprache von 104 Einwohnerinnen und 

Einwohnern der Gemeinden Thundorf und Hüttlingen, welche von einer Zürcher Anwaltskanzlei 

vertreten werden. Birdlife Schweiz hat diese Sammeleinsprache weitgehend übernommen. Total 

sind Einsprachen von vier Vereinen und sieben Privatpersonen eingegangen. 

 

Fabian Meyerhans erkundigt sich, ob der Mehrwertsausgleich inzwischen geregelt ist. Alfredo 

Scherngell führt aus, dass eine Einigung mit dem Forstamt kurz bevorsteht. Die Wellenberg Wind 

AG hat einen Vorschlag gemacht, der nun vom Kanton voraussichtlich angenommen wird. 

 

 

2. Zukunftswerkstatt 

 

Priska Rietmann präsentiert einen Rückblick der Zukunftswerkstatt. Die Gemeinde Thundorf hat 

zu dieser Veranstaltung eingeladen. Es waren ausschliesslich Einwohnerinnen und Einwohner der 

Gemeinde Thundorf eingeladen. Sie informiert über die möglichen Verwendungen einer Inkonve-

nienzabgabe der Wellenberg Wind AG an die Gemeinde. An der Zukunftswerkstatt wurden die 

Wünsche der Bevölkerung abgeholt, wie dieses Geld verwendet werden könnte. Es nahmen 64 

Einwohnerinnen und Einwohner teil. Auch Vereinsvertreter nahmen an der Veranstaltung teil. Sie 

präsentiert Beispiele von Wünschen der Bevölkerung. Es wurde beschlossen, die Ideensammlung 

in der nächsten Info Thundorf zu publizieren. Das weitere Vorgehen wird vom Gemeinderat nach 

der Abstimmung bekanntgegeben. 

 

 

3. Fragerunde 

 

Fabian Meyerhans erkundigt sich, was bei einem Nein zur Teilzonenplanänderung Windenergie 

geschieht. Alfredo Scherngell führt aus, dass ein Nein analysiert und daraus weitere Schritte ab-

geleitet würden. Den Volkswillen wird die Wellenberg Wind AG bei diesen Entscheidungen stets 

beachten. 

 

Rainer Krein erkundigt sich, ob das Projekt auf dem Wellenberg in ein kantonales Projekt umge-

wandelt werden könnte und dies damit in einem beschleunigten Verfahren behandelt würde. Alf-

redo Scherngell und Karin Bétrisey erläutern, dass nach geltendem Recht immer die Gemeinde 

Thundorf eine Zonenplanänderung genehmigen müsste. 
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Dominik Müller ergänzt, dass zurzeit der Bund (Stichwort Beschleunigungserlass) sowie einzelne 

Kantone diskutierten, ob Projekte wie jenes auf dem Wellenberg bezüglich Bewilligung auf kanto-

nale Ebene gehoben werden sollten. 

 

Fabian Meyerhans erkundigt sich, ob während einem etwaigen Bau der Windenergieanlagen, 

insbesondere auch aufgrund der noch offenen Punkte wie dem Turbinentyp, die Begleitgruppe 

weitergeführt würde. Alfredo Scherngell bestätigt dies. 

 

 

4. Organisatorisches, nächste Termine 

 

Alfredo Scherngell informiert, dass noch keine weiteren Sitzungstermine festgelegt sind. Jedoch 

wird die Belgleitgruppe das Projekt weiterhin begleiten. 

 

Alfredo Scherngell bedankt sich bei der Begleitgruppe für die gute und konstruktive Zusammen-

arbeit. 

 


